

# Ángel

María Roxana Cárdenas



# Capítulo 1

## *Ángel*

Y ese era él, su historia y lo que sucede al enamorarte de tu ángel guardián.

Se enamoró de la pureza del ángel, que nunca se había enamorado de ningún ser humano, e, irónicamente el ángel, estando tan cerca de Dios, empezó a sentirse solo.

Y mientras más tiempo pasaba protegiendo al hombre, más se enamoraba de él, aquellos rumores son falsos, los ángeles sí se enamoran.

Los ángeles no mueren, no tienen edad, para ellos el tiempo no existe, el ángel fue asignado al hombre desde el momento de su concepción y desde entonces lo había estado acompañando durante 27 años.

Siempre lo cuidó, en silencio mientras dormía, al conducir ebrio en las madrugadas, estaba ahí porque era su trabajo, o al menos, trató de convencerse de eso, estaba ahí incluso sabiendo como desperdiciaba su energía en planes banales, no era su primer humano y al ser su ángel, podía entenderlo.

Una noche, en medio de la depresión en la que había estado sumergido el hombre por tantos años, decidió llamar a su ángel por primera vez, una oración sencilla, pero suficiente, el único recuerdo que tiene de su madre antes de que se suicidara.

-Ángel de la guarda, dulce compañía...

El ángel, acostumbrado a que su trabajo se diera por sentado, al llegar a él esa plegaria, fue demasiado impactante, hay humanos que pueden pasar toda una vida sin llamar a su ángel guardián.

El ángel respondió inmediatamente, y el hombre sorprendido, a partir de esa noche, habló todos los días con su ángel, de la manera en la que solo los ángeles conversan con los humanos.

Y el hombre llegó a entender que el placer que sentía al comunicarse con su ángel, ningún mortal podría otorgárselo, y la relación era tan pura, que el hombre inevitablemente se enamoró del ángel.

El ángel le aconsejaba rectificar su vida, abandonar los vicios, entregarse a Dios, y, el hombre, por complacer al ángel accedió durante un tiempo, y

su vida mejoró considerablemente, y cada vez, el ángel, enamorándose aún más le insistía y le incitaba a cambiar su vida, al hombre le parecía que yabera suficiente, no deseaba mejorar máss...

El ángel trató de hacerle ver su potencial, que siguiera trabajando en sí mismo, y a espaldas de Dios, le reveló todo aquello en lo que podría convertirse, el hombre comenzó a sentirse presionado y ee cierta manera, extrañaba su vida de placeres, y le reprochó al ángel sus exigencias.

-Tu trabajo es protegeme, no cambiarme.

Y el hombre, llegó a entender, que por muy sublime que sea el placer espiritual que le otorgaba el ángel, jamás podría otorgarle el placer carnal un ente sin cuerpo.

Y comenzó a ofender al ángel, su protección le estorbaba, sentir su presencia lo hacía sentirse preso de Dios, y así, se volvieron cadenas, lo que fueron cintas blancas.

El ángel comprendió pero no podía abandonarlo, después de todo era su trabajo cuidarlo hasta el fin de su existencia, lo cual fue duro, ya que se limitó a cuidarlo, en silencio, y el hombre no volvió a llamarlo más, no volvió a orar nunca más, y regresó a la vida que llevaba antes de su relación con el ángel...

Aunque por un tiempo lo extrañó, pronto dejó de pensarle, un ángel no fue suficiente para salvarle, y volvió a los cuerpos, y a desperdiciar energía.

El ángel, en su soledad, aún así le comprendía y le amaba y lo amó hasta el día en que lo llamaron por última vez, el día en que el joven se suicidó, el ángel fue el único del que el hombre se despidió.

-No me desampares, que sin ti, me perdería...

-Murió de suicidio padre, le dijo a Dios.

Dios que es perfecto, siempre supo lo que sucedería y sabe lo que sucederá.

-No estás solo ángel, te asignaré el siguiente humano.